



Plantea SSPC 12 puntos para construir la paz

La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, dejó a los diputados federales de Morena una lista de 12 puntos para la construcción de la paz en el país.

Entre ellos destaca, además de la incorporación de la Guardia Nacional a la Sedena, el refinanciamiento del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP), que permitiría adelantar recursos de 2023 y 2024 en este ejercicio presupuestal para el equipamiento de policías estatales y municipales.

También menciona reformas a la Ley de Instituciones de Crédito para utilizar recursos de cuentas congeladas al crimen organizado para fortalecer cuerpos de seguridad; crear la Ley General de Seguridad Privada para contar con un registro nacional y homogeneizar los procesos de autorización, registro y revalidación.

Asimismo, propone incorporar al catálogo de delitos con prisión preventiva oficiosa la tala clandestina.

En tanto, el líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, dijo que las prioridades del oficialismo en el siguiente periodo ordinario serán incrementar recursos a los programas sociales, consolidar la seguri-

dad pública en el país y la reforma electoral.

... Y TITULARES DE FUERZAS ARMADAS, AL SENADO

Sin tener un registro previo en la historia reciente del Senado, los titulares de las Fuerzas Armadas, participarán en una reunión plenaria de un Grupo Parlamentario previo al inicio del periodo ordinario de sesiones.

El martes 30 de agosto, los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval y de la Marina, José Rafel Ojeda, acudirán a la reunión de la bancada de Morena en la Cámara alta, junto con la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez y el general Luis Rodríguez Bucio, comandante de la Guardia Nacional, para participar en la mesa de trabajo con el Gabinete de Seguridad.

La intención de su asistencia es intercambiar opiniones sobre la inseguridad y violencia que se registra en el país y la estrategia del Gobierno de México para combatirla.

Además de la pretensión del titular del Ejecutivo Federal de que la Guardia Nacional quede adscrita a la Secretaría de la Defensa Nacional. / JORGE X. LÓPEZ Y KARINA AGUILAR